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ONLINE SU

U
na volta tanto ci tocca parlare bene (benino,
va) del Consiglio comunale di Marsala. Da
sempre abbiamo assistito alle solite lamentele

per l'assenza del sindaco a cui “rimproverare” la
mancata risoluzione ai problemi della città. Si è arri-
vati, in assenza del primo cittadino, a ventilare chiu-
sure anticipate delle sedute che, sia detto di passaggio,
alla collettività costano. E come se costano. Alcuni
consiglieri in passato hanno abbandonato l'aula in
segno di protesta per l'assenza del primo cittadino alle
riunioni. Venerdì scorso, in seduta di prosecuzione, che
costa anche quella..., si è vista una riunione chiamia-
mola così “normale”. Niente di straordinario s'in-
tende. Erano di scena, stavamo per scrivere di
sceneggiata, le interrogazioni presentate nel tempo dai
consiglieri a cui il sindaco non aveva ancora risposto.
Il primo cittadino era in aula e così si è, non so se ci
capite, consumato il rito. [ ... ]  ...continua in seconda

ISTITUZIONI

R
iunione ieri mattina al Palazzo Mu-
nicipale di Marsala del Comitato
Provinciale per l’Ordine e la Sicu-

rezza pubblica dedicata al comprensorio li-
lybetano e petrosileno cui ha partecipato, il
Procuratore Capo della Repubblica di Mar-
sala, Vincenzo Pantaleo, presieduta dal Pre-
fetto della provincia di Trapani, Darco Pellos.
Vi hanno preso parte anche il sindaco di
Marsala, Alberto Di Girolamo, l’assessore
Roberto Angileri per il Comune di Petrosino,
il questore Maurizio Agricola, i comandanti
provinciali Stefano Russo (Carabinieri), Pa-
squale Pilerci (Guardia di Finanza), Giu-
seppe Merendino (Vigili del Fuoco),
Serafino Di Peri, in rappresentanza dell’Am-
ministrazione comunale di Trapani, nonché
il Commissario Straordinario del Libero
Consorzio dei comuni, Rimondo Cerami, di-
rigenti e ufficiali delle varie Forze dell’Or-
dine e di polizia di Marsala e Petrosino

unitamente ai comandanti delle Polizie Mu-
nicipali dei due comuni e agli assessori della
Giunta Di Girolamo.  La novità più impor-
tante è quella che a decorrere da lunedì pros-
simo 28 maggio diverrà operativo a Marsala
e Petrosino il piano di controllo coordinato
del territorio. La vasta area di Marsala oltre
100 contrade sarà suddivisa in due settori: I
e II (il versante nord sarà diviso da quello Sud
dalla via Salemi) che saranno sistematica-

mente sotto il controllo - h24 - delle Forze di
Polizia (Polizia di Stato, Carabinieri, Guardia
di Finanza), con il concorso della Polizia
Municipale.  Questo nuovo sistema consen-
tirà in pratica una più efficace ed efficiente
azione di prevenzione e repressione in rela-
zione ad una migliore distribuzione delle
Forze di Polizia in rapporto all’estensione
territoriale. “Abbiamo voluto effettuare que-
sta riunione del comitato per l’Ordine e la Si-

curezza pubblica a Marsala – precisa il il Pre-
fetto Darco Pellos - per presentare questo
nuovo piano di controllo coordinato del ter-
ritorio che include anche Petrosino. La siner-
gia fra le Forze di Polizia e la suddivisione
del territorio in due zone è alla base di
un’azione più incisiva di contrasto alle di-
verse forze di criminalità con positive rica-
dute in termini di sicurezza per i cittadini di
Marsala e Petrosino”. Un dato significativo
è quello relativo alla consistente diminuzione
dei reati contro la persona e contro il patri-
monio. Sia il Procuratore della Repubblica
presso il Tribunale di Marsala che il Questore
hanno sottolineato che nell’ultimo anno le
rapine sono diminuite del 67% mentre i furti
del 32%. E questo è frutto di un’azione di
prevenzione e repressione più incisiva delle
Forze di polizia che, seppur con un organico
ridotto, lavorano incessantemente. [ ... ]

...continua in quarta

Importanti novità per i territori suddivisi in settori per la prevevenzione dei reati. Diminuiscono i furti

Comitato per l'Ordine e la Sicurezza: piano di controllo tra Marsala e Petrosino

MARSALA

“M
i duole constatare che ieri presso Porta Garibaldi è stato
necessario l’ennesimo intervento di una squadra di Vigili
del Fuoco muniti di scala mobile per mettere in sicurezza

i passanti da possibile caduta di calcinacci e pezzi di tufo e/o marmo. A
tal proposito mi sembra doveroso ricordare che in data 22 settembre
2017, in sede di approvazione del Piano Triennale delle Opere Pubbliche
2017-2019, essendoci stati già due interventi di “messa in sicurezza”
sempre ad opera dei Vigili del Fuoco, insieme ad alcuni colleghi consi-
glieri, ho ritenuto opportuno presentare un emendamento che prevedeva
la somma di 40mila euro con la finalità di mettere in sicurezza e restau-
rare la Porta in oggetto". Ad affermarlo, in una nota ufficiale, è il Presi-
dente del Consiglio comunale di Marsala, Enzo Sturiano che ha
ricordato come l'emendamento è stato adottato con 15 voti favorevoli e
9 astenuti. La gara è stata espletata e per la consegna della stessa è in

corso la verifica tecnica dei requisiti della ditta aggiudicataria; ma risulta
urgente procedere all’inizio dei lavori, così come sollecita Sturiano,
con carattere d’urgenza e riserva di legge, al fine di evitare pericoli per
la pubblica incolumità, in una via centralissima.  Il Presidente Sturiano
è intervenuto, cogliendone l'opportunità, anche riguardo alla facciata
di Palazzo VII Aprile, alla luce delle numerose lamentele e segnalazioni
da parte di cittadini e turisti: "Il Consiglio Comunale, sempre nella se-
duta del 22 settembre scorso, su iniziativa dell’Ufficio di Presidenza,
ha votato con 15 voti favorevoli e 9 astenuti, un altro emendamento
che prevede la somma di 60mila euro per il rifacimento della facciata,
per il quale s’è dovuto attendere il parere della Soprintendenza per i
Beni Culturali riguardo il colore da conferire all’edificio. Pure per que-
st’ulteriore intervento è già stata espletata la gara e si sta provvedendo,
anche qui, alla verifica tecnica dei requisiti della ditta aggiudicataria”.

Il Presidente del Consiglio comunale ricorda gli emendamenti approvati anche in riferimento al Palazzo VII Aprile

Caduta calcinacci da Porta Garibaldi, Sturiano: “Verifiche in corso, lavori urgenti”
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[ Il Consiglio ] - Un nostro collega ci aveva avvertito: “Vedrai le
liti, voleranno parole grosse”, e invece... Con toni anche decisi
sono intervenuti in consiglieri di minoranza, di maggioranza e
quelli che ancora non si è capito che collocazione hanno. Tutti
hanno sollevato questioni, rappresentato problemi e proposto so-
luzioni. Con garbo ma con toni altrettanto convinti, ha replicato il
sindaco. La seduta è stata interessante? Non lo sappiamo. Siamo
scesi da Palazzo VII Aprile al termine delle riunione con la con-
vinzione che parecchi problemi sollevati avevano il sapore stru-
mentale della logica d'appartenenza. Le risposte date dal primo
cittadino in parte non ci hanno convinto. Ma una cosa la vogliamo
sottolineare ancora: almeno una volta tanto si è assistito ad una
seduta normale. Niente parole fuori posto, nulla che si possa clas-
sificare come incontro fuori luogo. Botte e risposte e basta. Ognuno
è rimasto con le proprie idee. I problemi della città sollevati nelle
interrogazioni o sono stati, secondo il sindaco, già risolti o sono,
sempre secondo l'Amministrazione, in via di risoluzione. Le luci delle
strade pubbliche sono in talune zone spente e le strade, per affer-
mazione dei consiglieri interroganti, rimangono piene di buche. Ci
è costata come le altre questa riunione, ma almeno si è trattato di
un incontro civile e dignitoso. Torni più spesso in Aula il sindaco
(secondo noi ha fatto qualche “assenza” di troppo), i consiglieri
scrivano e denuncino, vuoi vedere che abbiamo imboccato la strada
buona per rendere utili per riunioni del Consiglio comunale?

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

E
' stata caratterizzata da
una serie di richieste di
accertamenti da parte

della difesa l'udienza di ieri del
processo riguardante l'omicidio
del maresciallo Silvio Mirar-
chi. L'avvocato Genny Pi-
sciotta, per conto dell'imputato
Nicolò Girgenti, ha depositato
agli atti alcune dichiarazioni di
un collaboratore di giustizia
rese nell'ambito del processo
d'appello per coltivazione di
droga che vede coinvolti, oltre
allo stesso Girgenti, anche Fa-
brizio Messina Denaro, France-
sco D'Arrigo e Francesco
Lojacono. Il suddetto collabo-

ratore, facente parte della fami-
glia D'Arrigo-Lojacono, ha re-
centemente rilevato
interessanti retroscena inerenti
l'organizzazione per la coltiva-
zione di stupefacenti e i sog-
getti facente capo alla stessa.
Alla luce di ciò, la difesa ha
chiesto l'audizione del suddetto
collaboratore di giustizia anche
nell'ambito del processo Mirar-
chi. L'istanza è stata accolta e
lo stesso verrà interrogato nel-
l'udienza in programma il pros-
simo 11 giugno. Nel frattempo,
la difesa ha chiesto anche il
controllo dei dvr delle teleca-
mere installate presso l'abita-

zione del signor Toro. Even-
tuali frammenti potrebbero
consentire di appurare se Gir-
genti è passato da lì per andare
sul luogo del delitto (come lo
stesso afferma) dopo la spara-
toria. Tale richiesta, nonostante
l'opposizione del pubblico mi-
nistero, è stata approvata dal
giudice Piero Grillo, così come
quella riguardante l'esame
della pistola dell'appuntato
Cammarata, con l'obiettivo di
confrontare le striature del pro-
iettile che ha colpito mortal-
mente Mirarchi con quelle
riferibili all'arma del collega
che era al suo fianco durante la

sparatoria. Infine, il giudice ha
ritenuto ammissibile anche la
richiesta di controllo delle
utenze telefoniche di Girgenti
per verificare se, attraverso la
geolocalizzazione, è possibile
capire dove si trovava al mo-
mento del delitto. Al contempo,
il giudice ha chiesto che tale
accertamento venga effettuato
anche sulle utenze telefoniche
di altri soggetti che sono stati
sentiti nel corso del procedi-
mento. Consumati questi pas-
saggi, verosimilmente il
processo si avvierà a conclu-
sione.

Processo Mirarchi: spunta un collaboratore di giustizia

S
ono passati già 9 mesi da quando, parzialmente, è
stato smantellato il giardino di Porta Nuova. Allora
la decisione fu presa in seguito agli interventi “safety

e security” della Polizia, dopo una riunione in Prefettura a
Trapani. Diverse liti e motivi di ordine pubblico generale,
lo scorso anno, hanno richiesto l'intervento delle Forze del-
l'Ordine a Piazza della Vittoria, che hanno ritenuto “osta-
colanti” le aiuole di tufi posizionate a Porta Nuova, dove
ogni estate si concentrano tantissime persone, soprattutto
moltissimi giovani. Su disposizione del sindaco Alberto
Di Girolamo quindi, gli operatori del verde pubblico co-
munale avevano rimosso lo scorso settembre le prime file
di tufi (quelle poste lungo viale Isonzo), dove le piante pre-
cludevano la completa visione verso l'Arco di Porta Nuova
e, da questa, verso l'area archeologica, a beneficio delle
pattuglie in servizio ma anche dei visitatori. Contestual-
mente, era stato eliminato il tappeto sintetico fortemente
deteriorato e antigienico. Per il vero, dopo l'intervento, in
tanti – soprattutto chi è da sempre come noi fortemente
contrario al mantenimento del “giardino” - avevano gioito

per poco sperando in un più massiccio smantellamento.
Ad oggi però, la situazione nella zona non è migliorata.
Anzi. Già dall'ingresso dell'Arco di Porta Nuova, chi si
trova a passeggiare da quelle parti, viene investito da un
cattivo odore di piante putrefatte e di acqua stagnante no-
nostante il manto verde non ci sia più. A parte le piante ri-
maste, sofferenti e ingiallite, le canalette che dovrebbero
servire come scolo dell'acqua, sono tenute in pessime con-
dizioni. Acqua stagnante maleodorante, fogliame putrido,
massi caduti che ne bloccano il fluire dell'acqua, assi di
legno delle passerelle rotte e lì abbandonate, per non par-
lare dei rifiuti che qualche incivile vi ha depositato, il giar-
dino sta diventando sempre più un covo di insetti e un'area
che, se aveva come obiettivo quello di attirare visitatori,
sicuramente oggi non è sicura per la salute dell'uomo.
Senza dimenticare che a Porta Nuova ci sono tanti locali
e tante attività commerciali.

Giardino di Porta Nuova, cattivi odori e canalette sporche

GIUDIZIARIA Verrà ascoltato nel corso della prossima udienza. Il giudice accoglie alcune richieste di accertamenti della difesa

I
eri mattina, presso i locali del Liceo Pascasino, gli
studenti insieme ai richiedenti asilo del C.A.S. Ca-
sabianca, gestito dalla Cooperativa Sociale

"L'Arca", hanno festeggiato la Giornata Mondiale
della diversità culturale per il dialogo e lo sviluppo.
Una tappa fondamentale di un ampio e lungo percorso
di integrazione sociale e culturale dei migranti attra-
verso strumenti e azioni che hanno coinvolto in ma-
niera sinergica i sistemi educativi e scolastici del
nostro territorio, al fine di favorire non solo la crescita
individuale e collettiva, ma anche e soprattutto preve-
nire il giudizio, l'intolleranza, la discriminazione e fa-
vorire altresì lo sviluppo di un sentimento di
appartenenza. I promotori del progetto - Manuela Al-
manza (responsabile del C.A.S. Casabianca), Simona
M. Adele Paladino (insegnate italiano L2), Eugenio
Amato (mediatore linguistico-culturale) e la professo-
ressa Ermelinda De Bartoli - hanno realizzato per l'oc-
casione un momento ricreativo, con performance

artistiche e musicali ma anche di confronto e dibattito
con interviste, talk about e letture (da testi di Vittorio
Arrigoni, Erri De Luca, Italo Calvino e altri). “L' in-
serimento dignitoso di chi vive il territorio – spiegano
i promotori dell'iniziativa - deve partire dalla crea-
zione di uno spazio alternativo che permetta di edu-
care sia i giovani che gli adulti alla conoscenza e al
rispetto delle diversità che sono entrate a far parte del
nostro quotidiano, per creare uno spirito di acco-
glienza, scambio costruttivo e arricchimento di valori.
La scuola riveste un ruolo fondamentale quale primo
mediatore di inserimento sociale teso ad evitare la se-
parazione su basi etniche, linguistiche, religiose e cul-
turali - anticamera del conflitto - attraverso
l'insegnamento e l'apprendimento di dinamiche di so-
cializzazione inevitabilmente caratterizzate da principi
( di inclusione o di esclusione) che impregnano i mes-
saggi condivisi. Di conseguenza non possono esservi
inclusione e scambio culturale e sociale senza che ad

essi si provveda in modo adeguato un'integrazione dei
sistemi educativi e scolastici delle realtà di inseri-
mento, intesa come strumento chiave non solo per la
crescita individuale, ma anche e soprattutto per la pre-
venzione del pregiudizio, dell' intolleranza, della di-
scriminazione e per lo sviluppo di un senso di
appartenza. Ringraziamo Anna Maria Angileri, preside
dell'Istituto Pascasino, per l'accoglienza e la piena di-
sponibilità”. 

Celebrata al “Pascasino” la Giornata della diversità culturale
SOCIALE Iniziativa nel segno dell'incontro e della condivisione tra gli studenti del Liceo marsalese e i richiedenti asilo

AMBIENTE

U
na strada dedicata alla memoria di Paolo Angi-
leri. A chiederlo, con una nota congiunta inviata
al sindaco Alberto Di Girolamo e al Vescovo

Domenico Mogavero, sono i presidenti dell'azione cat-
tolica della Chiesa Madre di Marsala (Luisa Sturiano),
di Maria SS. Ausiliatrice (Filomena Flumene) e di San-
t'Anna (Pietro Fina). “Sarebbe un segno di riconosci-
mento all’impegno profuso da uomini e donne, aderenti
all’Azione Cattolica per la crescita del nostro paese – si
legge nella nota - se si intestasse una via o una piazza
del Comune ad uno dei tanti personaggi aderenti al-
l’Azione Cattolica a livello nazionale o anche locale che
si sono distinti  per il bene comune”. Alla luce di ciò le
suddette associazioni parrocchiali  dell’Azione Cattolica
di Marsala  propongono l’intestazione di una strada “ad
un figura marsalese  aderente all’Azione  Cattolica che
si è distinta sia nel campo religioso che sociale”. Il rife-
rimento è a Paolo Angileri (nato a Marsala il 12 febbraio
1931 e deceduto il 20 maggio 2001), che sin da giovane
ha frequentato l’Azione Cattolica della parrocchia di San
Matteo, diventando prima responsabile  del settore gio-
vanile e poi di quello degli adulti. “Nel 1956 – ricordano
Sturiano, Flumene e Fina - conobbe il Movimento dei
Focolarini e vi aderì prima come simpatizzante e in se-
guito come volontario impegnato. Nel 1967 Papa Paolo
VI lo ha nominato cavaliere Pontificio. Paolo Angileri
laureato in Economia e Commercio  è stato docente
dell’Istituto Tecnico Commerciale di Marsala, oltre ad
essere un cristiano autentico dotato di una profonda fede
religiosa e autentica cultura è stato un testimone di vita
vissuta, è stato anche impegnato nel sociale, dal 1965 al
1970 è stato consigliere comunale di Marsala, ha aperto
uno studio di consulenza tributaria, svolgendo spesso
gratuitamente prestazioni professionali specialmente per
i più bisognosi. Credeva fermamente nell’efficacia edu-
cativa e apostolica dell’informazione  e si indebitò per
una tv locale Tele Radio Occidentale (TRO). Nel 1995
ebbe i primi sintomi di un tumore che lo portarono alla
morte dopo atroci sofferenze che sopportò  cristiana-
mente e con serenità, si consegnò  alla chiamata del Si-
gnore il il 20 maggio 2001”. 

Associazioni parrocchiali:
“Una via a Paolo Angileri”

La Riserva dello Stagnone
sarà il sito naturalistico di
Marsala in cui, domenica
prossima - 27 maggio - si
svolgerà l'iniziativa "Clean
Up". L'organizzazione è cu-
rata della locale sezione di
Legambiente con il patroci-
nio del Comune di Marsala.
Con l'obiettivo di sensibiliz-
zare la cittadinanza al ri-
spetto dell'ambiente, l'attività
si concretizzerà nella pulizia
di un tratto del litorale a par-
tire dall'imbarcadero storico
per Mozia dove, alle ore 10,
si ritroveranno i partecipanti
assieme ai volontari di Le-
gambiente.

“Clean Up”, si pulisce la
Riserva dello Stagnone
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Simulazioni anche alla Borsa Valori

S
i è tenuta ieri mattina, il previsto incontro di
presentazione del libro “Ricomincio dai Tre” di
Michele Torpedine. Il testo racconta la vita pro-

fessionale del manager e produttore discografico che
ha assistito nel corso della sua carriera grandi perso-
naggi che hanno fatto la storia della musica italiana
da Zucchero a Bocelli fino a i tre tenori de Il Volo.
Nel libro, con una vena altamente polemica, Torpe-
dine ripercorre i rapporti personali con gli artisti che
ha assistito fino ad arrivare, Il Volo escluso, a raccon-
tare come il suo impegno professionale a favore di

questi cantanti si sia trasformato in una sorta di ingra-
titudine nei suoi confronti. Presente all'incontro con
le scuole al Teatro Impero, il cantante marsalese Igna-
zio Boschetto, componente de Il Volo. E' stata l'occa-
sione per ripercorrere, tra aneddoti e storie raccontate
dalla sua viva voce, la carriera prima personale e poi
come componente del trio. Boschetto ha parlato dei
sacrifici iniziali, della vittoria al Festival di Sanremo
e del successo mondiale che assieme a Piero Barone
e Gianluca Ginoble sta riscuotendo. “Siamo stati trat-
tati da Torpedine prima come persone non certamente

come prodotto – ha detto il nostro concittadino -. Il
successo è frutto di impegno, di fortuna ma anche di
incontri importanti come quelli che noi abbiamo
avuto”. A presentare l'evento, il giornalista Dario Pic-
colo con la presenza del Presidente del Consiglio co-
munale, Enzo Sturiano. 

CINEMA GOLDEN

Il Cinema Golden di Marsala programmerà questa setti-
mana “Loro 2”, la parte seconda del film di Paolo Sorren-
tino dedicato agli ultimi 10 anni di vita privata e politica di
uno degli uomini italiani più potenti: Silvio Berlusconi. Un
cast ricchissimo dove compaiono, tra i protagonisti, Tony
Servillo, Elena Sofia Ricci, Riccardo Scamarcio, Kasia
Smutniak, Fabrizio Bentivoglio. Il film verrà proiettato alle
ore 18, 20 e 22. Per gli Over 65 che presentano una copia
di “Marsala C'è” con questo articolo, avrà diritto ad uno
sconto sul prezzo del biglietto.

A Marsala si presentano domani le Giornate dello Scompenso
“Giornate europee dello Scompenso cardiaco
2018” promosse da Heart Failure Association of the
ESC, si svolgeranno nel mese di maggio e si realiz-
zeranno anche nel Comune di Marsala, con il con-
tributo sinergico tra l’Amministrazione Comunale,
l’Associazione “Batticuore... Batti” e l’UOC di Car-
diologia con UTIC del P.O. “Paolo Borsellino”. La
manifestazione “Il Tuo Cuore è un bene prezioso.
Ascoltalo!” si svolgerà il 26-27 maggio a Marsala

con il seguente programma preliminare sabato 26
maggio con inizio alle ore 9 con un convegno/dibat-
tito sullo scompenso cardiaco e sui benefici della
dieta mediterranea presso la sala convegni del Mo-
numento ai Mille. L’iniziativa verrà presentata alla
stampa domani 23 maggio, alle ore 10, nei locali
della Sala Giunta del Palazzo Municipale. Saranno
presenti, oltre al sindaco Alberto Di Girolamo, il
Presidente dell’Associazione “Batticuore…Batti”

nonché primario della Divisione di Cardiologia del
“Borsellino”, Gaspare Rubino e l’organizzatore Fi-
lippo Peralta. Nell’ambito delle Giornate Europee
dello Scompenso cardiaco è inserita la 2^ edizione
del Memorial “Enzo Marino”, fondatore dell’Asso-
ciazione Batticuore…Batti. Tra le novità, domenica
27 a Porta Nuova, dalle ore 10 si terrà un'estempo-
ranea di pittura grazie alla collaborazione con il pro-
fessore Enzo Campisi. 

In sala “Loro 2” di Sorrentino

E
' il terzo anno consecutivo che la
Chiesa Santa Maria dell'Itria di
Marsala, si appresta a celebrare con

tutti gli onori, Santa Rita da Cascia, la
Santa dei casi impossibili. La comunità
dei Padri Agostiniani Scalzi ed i fedeli, dal
13 maggio si stringono intorno alla figura
della Santa con una serie di iniziative e
momenti di preghiera. Domenica sera,
uno degli eventi clou, è stato il musical
“Solo per Amore”, portato in scena da un
gruppo di giovani dagli 8 ai 18 anni, di-
retti da Angelina Brignone che ha anche
ideato lo spettacolo. “Lo scorso anno – ci
ha raccontato la Brignone – abbiamo pun-
tato sulla vita di Santa Rita; quest'anno in-
vece sull'aspetto più spirituale. Bravissimi
tutti i ragazzi andati in scena che hanno
raccolto i tanti applausi del pubblico pre-

sente in massa. Momento molto toccante,
tra i vari canti e le varie preghiere recitate,
l'ingresso degli attori che hanno interpre-

tato i genitori di Santa Rita, con una bel-
lissima bimba di pochi mesi in braccio”.
“Il verso significato insito nella rappre-
sentazione teatrale è “liberi di amare”, un
senso di vera gioia nel cuore”, ci ha detto
padre Vincenzo Consiglio. Oggi invece la
Festa: le Sante Messe verranno celebrate
alle ore 7.30, 9, 10.30, 12 (con Supplica
alla Santa) e ore 18. La processione pren-
derà il via alle 17.30 ed attraverserà le se-
guenti vie: Piazza S. Agostino (rotonda),
Largo Ven. Padre Elia con sosta per la
Santa Messa; alle 18 e alle 19, Santa
Messa presieduta dal novello sacerdote
Don Marco Laudicina concelebrata con i
Padri Agostiniani Scalzi ed i canti liturgici
saranno eseguiti dal Trio Famiglia Tra-
pani. Dopo la benedizione delle rose in-
torno alle 19.15 la processione proseguirà

via Libertà (lato sinistro), via A. Spanò,
via Roma, via M. Nuccio, via Mazzini,
via S. Bilardello, via Roma e ritorno al-
l'Itria con rientro verso le ore 21. La Sta-
tua di Santa Rita farà sosta dinnanzi la
Chiesa dove l'associazione Vespa Club
“Ruote d'Occidente” riceverà la benedi-
zione delle moto assieme agli altri mezzi
di trasporto sostati in Piazza S. Agostino.
La banda Scarlatti accompagnerà la pro-
cessione. Quest'anno oltre ad entrare al-
l'ospedale “Paolo Borsellino”, i Padri
Agostiniani dell'Itria hanno tenuto una ce-
lebrazione al Csr Aias di Francesco Lo
Trovato in contrada San Silvestro. Qui, tra
i numerosi presenti, anche la benedizione
delle rose e dei mezzi davanti i pazienti
del Centro di Riabilitazione.    [ c. m. ]

La Chiesa dell’Itria di Marsala celebra oggi Santa Rita da Cascia
RELIGIONE Prende il via la processione tra sante messe e benedizioni di rose, vespe e auto. Successo per il musical “Solo per Amore”

S
ebastiano Tusa, già So-
printendente del Mare di
Trapani e assessore regio-

nale ai Beni Culturali, presenterà
il suo ultimo libro al Complesso
San Pietro di Marsala. “Il Po-
polo del Grande Verde – Il Me-
diterraneo al tempo dei faraoni”
(Edizioni distoriaestudi sociali)
verrà raccontato dall'autore do-
mani, 23 maggio, alle ore 18.
Chi erano realmente coloro che
comunemente vengono definiti i
«Popoli del Mare»? La comples-

sità e la vastità dell'area di rife-
rimento in cui essi agirono non
consentono una risposta uni-
voca. La loro etnogenesi non è
facile da definire sia per diffi-
coltà oggettive di dare una col-
locazione geografica agli
etnonimi che compaiono nelle
fonti, sia perché, eccettuato il
caso dei Filistei, assegnare una
produzione ceramica, o mate-
riale in senso lato, a un popolo è
sempre un'operazione rischiosa.
Essi emersero sul finire della

Tarda Età del Bronzo come dia-
spora migratoria seguita alla la-
cerante crisi socio-economica e
politica del sistema palaziale
delle cittadelle micenee e delle
loro propaggini costiere anatoli-
che occidentali, aggravata anche
da eventi naturali catastrofici. La
loro immagine storiografica ne-
gativa, principalmente dovuta
all'identificazione con i Filistei
tanto vituperati nella Bibbia,
deve essere rivista tuttavia alla
luce di una più vasta e completa

documentazione archeologica e
delle fonti. La prefazione è di
Paolo Matthiae. Alla presenta-
zione, dopo i saluti del sindaco
Alberto Di Girolamo, a dialo-
gare con Tusa sarà Rossella Gi-
glio della Soprintendenza ai
Beni Culturali di Trapani. L'in-
contro è stato organizzato dalla
Libreria Mondadori di Piazza
della Repubblica in collabora-
zione con l'Agenzia Communico
e con il patrocinio del Comune
di Marsala.

Sebastiano Tusa presenta il suo ultimo libro a San Pietro
S

ebastiano Tusa, già Soprintendente del Mare di Tra-
pani e assessore regionale ai Beni Culturali, presen-
terà il suo ultimo libro al Complesso San Pietro di

Marsala. “Il Popolo del Grande Verde – Il Mediterraneo
al tempo dei faraoni” (Edizioni distoriaestudi sociali)
verrà raccontato dall'autore domani, 23 maggio, alle ore
18. Chi erano realmente coloro che comunemente ven-
gono definiti i «Popoli del Mare»? La complessità e la va-
stità dell'area di riferimento in cui essi agirono non
consentono una risposta univoca. La loro etnogenesi non
è facile da definire sia per difficoltà oggettive di dare una
collocazione geografica agli etnonimi che compaiono
nelle fonti, sia perché, eccettuato il caso dei Filistei, asse-
gnare una produzione ceramica, o materiale in senso lato,
a un popolo è sempre un'operazione rischiosa. Essi emer-
sero sul finire della Tarda Età del Bronzo come diaspora
migratoria seguita alla lacerante crisi socio-economica e
politica del sistema palaziale delle cittadelle micenee e
delle loro propaggini costiere anatoliche occidentali, ag-
gravata anche da eventi naturali catastrofici. La loro im-
magine storiografica negativa, principalmente dovuta
all'identificazione con i Filistei tanto vituperati nella Bib-
bia, deve essere rivista tuttavia alla luce di una più vasta
e completa documentazione archeologica e delle fonti. La
prefazione è di Paolo Matthiae. Alla presentazione, dopo
i saluti del sindaco Alberto Di Girolamo, a dialogare con
Tusa sarà Rossella Giglio della Soprintendenza ai Beni
Culturali di Trapani. L'incontro è stato organizzato dalla
Libreria Mondadori di Piazza della Repubblica in colla-
borazione con l'Agenzia Communico e con il patrocinio
del Comune di Marsala.

Studenti dell’ITC
tra Eataly e Sky

EDITORIA “Il Popolo del Grande Verde” verrà raccontato dall'assessore regionale domani alle ore 18 

Boschetto racconta il libro di Michele Torpedine



Il Giovinetto Petrosino si impone
alla Final Height di Mascalucia
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PALLAMANO Nicolas Vinci premiato come miglior portiere siciliano di categoria

Sono un marsalese che vuole informare la cittadinanza e
chiedere aiuto sia all'Amministrazione comunale che alle
Forze dell'Ordine. Da diverso tempo leggo che il sindaco
di Marsala invita i suoi concittadini ad usare i mezzi pub-
blici, a camminare a piedi e ad usare i parcheggi comunali
per defluire il traffico nel centro urbano. Io sono d'accordo,
però per fare ciò bisogna creare le giuste condizioni. Mi
capita spesso, per motivi di lavoro principalmente, di la-
sciare l'auto nei parcheggi comunali. Uso in particolare il
parcheggio a pagamento con strisce blu di via Giulio Anca
Omodei, molto comodo (e che la sera dopo le 8 è com-

pletamente libero) ma devo constatare una triste situazione
che va avanti da mesi. All'ingresso del suddetto parcheg-
gio, c'è un signore che, indicando come uscire o come par-
cheggiare l'auto, si “piazza” accanto alla macchinetta del
park card chiedendo un ulteriore “offerta”, così la chiama
lui. Per cui non solo bisogna pagare il parcheggio, ma la-
sciare anche qualcosa al signore che ha un atteggiamento
da “posteggiatore abusivo”. Se qualcuno prova a dirgli
bruscamente che già ha pagato la park card, alza anche la
voce e più che volentieri, all'uscita delle auto dal parcheg-
gio, d'improvviso si fa trovare davanti l'auto bloccando il

passaggio. “Offerta” lui dice. Ma mi è capitato anche di
lasciare l'auto nel parcheggio gratuito del Lungomare Co-
lonnello Maltese, vicino all'isola ecologica del Salato. Lì
si viene letteralmente braccati non da uno, ma da ben 2-3
posteggiatori abusivi che vengono a chiederti “l'offerta”.
E se tu inizi a far storie loro dicono: “Ci sono gli zingari,
vi guardiamo le macchine da loro”. E se si tratta di turisti
che non comprendono questo modo di fare, inizia una
lunga storia di tira e molla e di “vociare”. Io sinceramente
ho più paura di queste persone e del loro fare maleducato
ed illegale, oltretutto, anziché dei rom che vivono nella

zona. E nessuno ancora fa nulla. Poi giorni fa giunge una
notizia sui Social Network: pare che due turisti inglesi non
abbiano pagato il parcheggiatore abusivo che presta “ser-
vizio” a Porta Nuova ed alla fine lui abbia tagliato le
gomme ai malcapitati ed in presenza degli stessi e di altre
persone. Mi sembra che il problema stia degenerando e le
Forze dell'Ordine non fanno nulla. Perchè laddove sono
intervenute, pochi giorni dopo tutto è tornato come prima.
Molto spesso si tratta di persone che vivono di espedienti,
nullatenenti che di fronte ad una multa magari si mettono
anche a ridere. Allora chiedo al Comando dei Vigili ur-
bani, alla Polizia, ai Carabinieri e all'Amministrazione gui-
data dal sindaco Alberto Di Girolamo, di incontrarsi per
risolvere questa piaga. 

Lettera firmata

Campionati Paralimpici 2018, in
campo con il Lions Club di Marsala

SPORT Grande partecipazione di pubblico nella palestra della Scuola “G. e S. Asta” di Sappusi

S
abato 19 e domenica 20 maggio si sono svolti
a Marsala presso la Palestra dell'Istituto Com-
prensivo “Sturzo-Asta” di Sappusi, i Campio-

nati Regionali Paralimpici grazie all’organizzazione
del Lions Club di Marsala, presieduto da Sonia
Bonfanti. Gli atleti intervenuti sono stati quelli che
si sono classificati nei primi posti della Classifica
Regionale in base alla categoria, in tutto 55 sabato
e 35 domenica. Il pubblico ha assistito con calorosa
partecipazione le varie fasi. Si terrà 22 oggi un ser-
vizio sulla manifestazione durante il Tg della tele-
visione tr3.it della sera, sul Canale digitale 616.
L’iniziativa si è svolta in collaborazione con l'As-
sociazione Sportiva “Germaine Leqocq” di Marsala,
presidente Sandra Sorrentino, e grazie alla disponi-
bilità dirigente Maria Alda Restivo, che ha messo a
disposizione i locali della Palestra della scuola “G.
e S. Asta”, in via Giovanni Falcone. L’evento fa
parte del progetto “Lo Sport: veicolo di valori” che

si aggiunge agli altri Service del Lions Club su que-
sto tema di rilevanza sociale. E non è finita: nel
corso del mese si svolgerà la cerimonia di consegna
dei “Canestri” per il Service “Cento Piazze per lo
Sport“ presso la scuola “G. Verdi” e al Comune di
Petrosino. 

U
n finale di stagione
spumeggiante per Il
Giovinetto Petrosino

alla Final Height di Mascalu-
cia. Nella due giorni di stra-
pallamano del pala Wagner di
Mascalucia, si sono incontrate
le vincenti dei gironi siciliani,
Il Giovinetto, H. C. Mascalu-
cia, Albatro Siracusa, Girgenti
e le migliori seconde, Enna,
Scicli, Kelona PA e Leali
Marsala. Nella prima gior-
nata, la squadra di Tommaso e
Onofrio Fiorino batte facil-
mente nei quarti, Scicli 30-17,
poi Girgenti 24/16 in semifi-
nale, e accede alla finale;
combattuto invece l’altro gi-
rone dove l’ H. C. Mascalucia
ha la meglio nei minuti finali
sul mai domo Kelona, per poi
cedere, per una rete, all’Alba-
tro Siracusa che si conquista
la finale contro il Giovinetto.
Nel pomeriggio, il Mascalucia
conquista il terzo posto sul
Girgenti e alle 17.30, in di-
retta Facebook dalla pagina
FIGH SICILIA, ha inizio la
finale tra Il Giovinetto Petro-
sino e Albatro Siracusa, con
una splendida cornice di pub-
blico. La gara si presenta su-
bito avvincente, con i
petrosileni che prevalgono,
ma sbagliano clamorosamente
sei tiri in contropiede, permet-
tendo ai siracusani di rima-
nere agganciati. Le due

formazioni rimangono in un
sostanziale equilibrio per
tutto il primo tempo, con Sor-
tino mattatore dell’Albatro e
Nicolas Vinci, grande trasci-
natore con le sue parate, e si
va al riposo sul 11/12 per Il
Giovinetto. Nel secondo
tempo, si mantiene l’equili-
brio tra le due formazioni, con
il Giovinetto sempre in testa
ma che non riesce a staccare
la squadra aretusea fino al 18^
minuto, poi Nicolas vinci in
porta e un grande gruppo tra-
scinato in campo da Nicola
Pantaleo, piazza il primo
break del + 4 ai siracusani;
ormai Fabrizio Marino, Marco
Ponticelli, Mario Castelli,
Francesco Battello, Andrei
Asimionesei, protagonisti in-
discussi della loro squadra,

sanno che il titolo è nelle loro
mani e accelerano fino al + 8,
che toglie le speranze all’Al-
batro e consegna con onore il
titolo sul 29-23 ad un gran-
dioso Giovinetto Petrosino.
“Sono felice di un grande ri-
sultato” - dice il tecnico Ono-
frio Fiorino - “ costruito in tre
anni di lavoro, su un gruppo
undicenni, iniziato da mio fi-
glio Tommaso e con il quale
abbiamo conquistato prima un
quarto posto, nella scorsa sta-
gione il secondo posto e, que-
st’anno, finalmente
l’agognato titolo regionale; un
risultato programmato e co-
struito con tanto lavoro, in
prospettiva di quella che sarà
la futura prima squadra del Il
Giovinetto Petrosino”.

L'invasione dei posteggiatori abusivi: risolvete il problema!
LETTERE

[ Comitato per l'Ordine e la Sicurezza: piano di con-

trollo tra Marsala e Petrosino ] - Ancora, i 2/3 dei reati
di rapina e furto si sono conclusi con l’arresto degli au-
tori. Il Procuratore della Repubblica ha sensibilizzato i
presenti in ordine all’azione di contrasto in merito ai
reati contro le fasce deboli e di natura ambientale, men-
tre il Comandante Provinciale dei Carabinieri ha colto
l’occasione per ricordare il sacrificio del maresciallo Sil-
vio Mirarchi, cui il prossimo 1° giugno sarà dedicata la
caserma dei Carabinieri di Marsala. Il Comandante Pro-
vinciale della Guardia di Finanza ha assicurato il con-
corso nella strategia di contrasto alle varie forme di
criminalità. Espressioni di apprezzamento sull’iniziativa
che integra sotto il profilo della sicurezza i territori di
Marsala e Petrosino sono state formulate dall’assessore
Angileri per l’attenzione dedicata al suo Comune. “De-
sidero ringraziare il Prefetto Darco Pellos, per avere vo-
luto convocare questo incontro sull’Ordine e la
Sicurezza Pubblica nella nostra Città – sottolinea il sin-

daco -. Il mio plauso va anche al Procuratore Pantaleo e
alle Forze dell’Ordine che con la loro azione costante e
professionale hanno consentito di ridurre reati come ra-
pine e furti. Quello che ho chiesto di intensificare è la
lotta allo spaccio di droga, considerato che negli ultimi
tempi, si è registrato un aumento di tossicodipendenti
che si rivolgono al Sert per essere assistiti”. Nel corso
dell’incontro di ieri il Prefetto ha avuto parole di elogio
nei confronti del Corpo della Polizia Municipale per
l’operatività con cui agisce e ha chiesto che presto il Co-
mune di Marsala adotti un regolamento che  razionalizzi
le aree a parcheggio e la relativa gestione. Episodi come
quello verificatosi recentemente in danno di un turista
straniero danneggiano infatti la Città e i suoi sforzi di
crescita socio-turistica. Il Comitato per l’Ordine e la Si-
curezza Pubblica tornerà a riunirsi fra qualche mese per
verificare i risultati del nuovo piano di controllo coordi-
nato del territorio ed, eventualmente, apportarne i dovuti
correttivi.

CONTINUA DALLA PRIMA 


